

Tanpa Ragu, Babinsa Kelurahan Karangasem Terjun Ke Sawah Bantu Petani Tanam Padi

Pardal Riyanto - SURAKARTA.BERITATERBARU.CO.ID

Feb 6, 2023 - 13:17



SURAKARTA - Keikutsertaan Koramil 01/laweyan Kodim 0735/Surakarta dalam menyukseskan swasembada pangan terus dilakukan melalui para Babinsanya.

Salah satunya dilakukan oleh Babinsa Kelurahan Karangasem Sertu widada dan Serda marulak S yang melaksanakan pendampingan dan juga membantu secara langsung terjun ke sawah dalam kegiatan menanam padi di wilayahnya, Senin (06/02/2023).

Sertu Marulak mengatakan dirinya terjun ke wilayah binaan ini sudah menjadi tugas dan tanggung jawabnya sebagai bintara pembina desa (Babinsa) dalam meningkatkan ketahanan pangan di wilayah.

"Tak hanya melaksanakan pemantauan dan melakukan pembinaan, kami juga turut serta dalam menyukseskan program ketahanan pangan menuju swasembada pangan nasional."ujarnya.

Ditempat terpisah Danramil 01/laweyan kapten inf Tri sakti saat dikonfirmasi awak media menegaskan bahwa, salah satu upaya khusus Koramil 01/laweyan dalam mewujudkan ketahanan pangan adalah dengan cara menerjunkan Babinsa yang ada di wilayah.

"Para Babinsa akan terus lakukan pendampingan terhadap para petani dalam berbagai bidang yaitu pertanian dan peternakan."tuturnya.

"Diharapkan kehadiran Babinsa dapat memberikan semangat serta motivasi kerja para petani, guna meningkatkan hasil panen yang melimpah dan bisa meningkatkan perekonomian masyarakat,"terangnya.

"Walaupun banyak kendala dalam kegiatan Pertanian dan peternakan namun tidak menjadi alasan untuk tidak bisa berbuat. Di Kampung Perkotaan hampir tidak ada lahan yang memenuhi syarat untuk bisa bercocok tanam, lahan yang sempit dan keterbatasan air tidak menyurutkan semangat para warga untuk bercocok tanam."imbuhnya.

"Disinilah peran Babinsa untuk selalu memberi semangat dan motivasi kepada warga agar tetap semangat dalam bercocok tanam guna meningkatkan hasil yang melimpah dan meningkatkan perekonomian masyarakat."pungkas Danramil.

(Arda 72)